

Jajaran TNI Dan PNS Ikuti Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan Ke-78 Di Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.PUBLIKMADURA.COM

Aug 17, 2023 - 10:14



TUBAN – Upacara Peringatan Ke -78 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023 yang di ikuti seluruh jajaran TNI dan PNS bertempat di lapangan upacara Makodim 0811 Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kel. Sidorejo Kec. Tuban Kab. Tuban, Kamis (17/8/2023).



Amanat Kepala Staf Umum TNI Letnan Jenderal TNI Bambang Ismawan, S.E., M.M., yang dibacakan oleh Irup Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi bahwa dihari dan bulan yang sangat bersejarah ini, marilah bersama-sama kita persembahkan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat mengikuti upacara Hari Ulang Tahun ke-78 Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia, secara khidmat dan dalam keadaan sehat wal'afiat.

Setelah 78 tahun Indonesia merdeka, kini menjadi tugas kita semua untuk mengisi kemerdekaan. Sejarah mencatat tidak mudah negeri ini untuk melepaskan diri dari berbagai tantangan dan hambatan, hingga sampai saat ini kita tetap dan terus berjuang mengisi kemerdekaan yang dianugerahkan Tuhan Yang Maha Esa untuk mencapai kemakmuran bangsa.

Berkaitan ditahun 2023 yang merupakan tahun politik menuju Pemilu 2024, TNI tetap harus netral. Netralitas TNI merupakan kehendak rakyat Indonesia yang telah diamanatkan dalam UU TNI Nomor 34 Tahun 2004 tentang jatidiri TNI diantaranya tidak berpolitik praktis. Netralitas TNI juga merupakan wujud nyata, bahwa TNI tidak ingin kembali ke politik, TNI secara tegas tidak masuk ranah politik praktis.

TNI sebagai garda terdepan dan sekaligus sebagai benteng terakhir bangsa, akan dituntut menjunjung tinggi komitmen untuk selalu membela kepentingan dan hak masyarakat luas, termasuk dalam menyikapi fenomena yang terjadi. Untuk itu saya tekankan kembali kepada segenap prajurit maupun PNS jajaran TNI bahwa keberadaan kalian harus dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di sekelilingnya. Kalian semua memiliki peran penting dalam membangun bangsa dan ikut serta dalam melanjutkan pembangunan nasional.

Mari kita jadikan peringatan kemerdekaan Indonesia ini menjadi tonggak baru untuk membangun komitmen yang lebih segar dengan memupuk karakter dan nilai-nilai luhur bangsa. Sebab apapun peran dan tugas yang prajurit serta PNS jajaran TNI lakukan, kita berada dalam satu kesatuan dan komando TNI.

Oleh karena itu pada kesempatan upacara bendera ini, saya juga menyampaikan rasa hormat dan bangga kepada seluruh prajurit dan segenap PNS TNI, di manapun saat ini berada dan bertugas, atas semangat, dedikasi, loyalitas dan militansi yang telah ditunjukkan selama ini.

Semangat, dedikasi, dedikasi, loyalitas dan militansi yang para prajurit dan PNS TNI sekalian tunjukkan selama ini, sungguh telah mengantar kembali institusi TNI pada peringkat terbaik di jajaran lembaga negara sebagai institusi yang paling dipercaya oleh rakyat.

Bahwa kegiatan Upacara Peringatan Ke -78 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023 merupakan kegiatan rutin setiap tahun yg dilaksanakan oleh Kodim 0811/Tuban untuk mengenang para Pahlawan nasional yg telah gugur dalam memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. (Faro)